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Le poids des langues et le français
Lorsqu’on s’interroge sur l’importance relatives des langues, on pense toujours à la même chose: combien ont-elles de locuteurs?

Mais le nombre de locuteurs n’est qu’un des facteurs possibles, et il en est beaucoup d’autres, qui seront présentés et traités statistiquement  pour l’élaboration du “baromètre des langues du monde” constituant une aide à la décision en matière de politique linguistique et permettant de réfléchir sur les rapports entre les langues et sur la place du français.
French and the Weight of Languages
When we ponder about the relative importance of languages, we tend to ask most of the time: how many speakers do they have?

But the number of speakers is but one of the possible factors, and there are many others, which will be introduced and statistically processed for the development of a “barometer of world languages”, which constitutes a decision support tool for language policies and allows us to reflect on the relationship between languages and on  the place of French.
